
Pièces 5 Pièces

Superficie 88 m²

Référence 4021

Prix 970 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Appartement récent luxueux 3 chambres et coin nuit avec jardin, morzine centrela

nouvelle résidence le chalet lapia se trouve dans un secteur très prisé de morzine, à

seulement 5 minutes à pied du centre de la station, mais dans une rue très paisible

nommée le chemin de la vieille plagne. Un quartier des plus agréable, où l'on trouve

des  corps  de  ferme  et  chalets  traditionnels  préservant  le  charme  authentique  de

morzine.  Pour  les connaisseurs de ce secteur,  nous sommes à deux pas du très

réputé restaurant et bar à vins la chaudanne. L'appartement est composé de :-un

grand séjour/cuisine ...

Luxury  new  build,  3  bedrooms  plus  bunk  and  a  garden,  morzinele  chalet  lapia

residence is situated in a very sought after area of morzine. Close enough to walk

into  town  within  5  minutes  but  on  one  of  the  quietest  roads  in  morzine.  Tucked

away and running parallel to route de la plagne is the slightly lessor known chemin

de  la  vielle  plagne,  a  literal  translation  being  the  path  of  the  old  plagne.  It  is  a

delightful area of morzine with lots of character in the farms houses and chalets that

have been built on the road. For those people that know the area, the residence is

very close to the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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